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““防防记记者者，，是是因因为为有有些些人人心心中中有有鬼鬼””
市中区首次举行媒体见面会，诚恳邀请记者提意见

本报 3月 5日讯（见习记
者 李文平） 5日，在市中
区举办的首次新闻媒体见面
会 上 ，区 委 书 记 朱 红 方 透
露，市中成立了10个督导组，
将采取不打招呼不事先通知
的做法，展开群众路线教育
督导，同时将暗访继续坚持
下去。“要让党员干部和广大
群 众 知 道 我 们 这 回 动 真 格
了。”

在 4日举行的市中区第
二批群众路线教育实践活动
动员大会上，一段长达 1 5分
钟的视频让不少与会者“面
红耳赤”。朱红方说，视频主
要是春节前后对相关部门的
作风问题进行的暗访，反映
的问题触目惊心，“红红脸、
出出汗是第一阶段群众路线
的成功做法，下一步我们将
点名到人、反映到负责单位，
把问题谈话制度作为现阶段
的 重 点 内 容 。”朱 红 方 介 绍
说，目前区里成立了 1 0个督
导组，将采取不打招呼不事
先通知的做法，“要让党员干
部和广大群众知道我们这回
是动真格的。”

朱红方透露，对于反馈
出的一些慵懒散等问题，以
前是涉及思想、触及灵魂的
谈话太少，仍然是表扬多，批
评少，针对个人的批评更是
少之又少。“今后要增加针对
个人的批评，直截了当原汁
原 味 ，反 馈 给 个 人 ，让 他 脸
红，让他出汗。”

朱红方说：“在第一批群
众路线教育实践活动中，我
们已经梳理了360余条意见、
230多个问题，现在这些问题
我们都做了分类，实现每个
问题都有反馈，每个问题都
要落实。”朱红方透露，第一
批活动要主动接受监督，除
了来自系统内部的监督，市
政府有督导组，区里也成立
1 0个督导组，要接受社会的
监督，包括群众和新闻舆论
的监督。在第二个阶段，问题
谈话制度和暗访还将继续坚
持下去，“红脸在先”还得一
直唱下去。

朱红方说：“我们要防火
防盗，更要防我们闭门搞互
动，要诚心诚意邀请记者参
与到教育实践活动。”

成立10个督导组

暗访长期搞下去

本报3月5日讯（见习记者
李文平）“以前常说防火防盗
防记者，那是因为有些人心中有
鬼。”5日，市中区邀请媒体记者，
就第二批群众路线教育实践活
动提意见。今后，市中区将实现
媒体见面会常态化、固定化。

5日上午，市中区召开首次
新闻媒体见面会，区主要领导
邀请省城主要媒体记者，向记
者“讨意见”。会上，市中区区委
书记朱红方通报了第一批群众

路线教育实践活动情况，表示
将继续进行“红脸在先”纠四风
行动。朱红方透露，下一步就是

“接地气”，真正听真话，听真真
实实的意见和建议。

区委书记朱红方笑着说：
“区政府举行媒体见面会，也是
大姑娘上轿——— 头一回，也是
一个尝试。”朱红方借用俗语谈
到了举行见面会的目的，“借你
口中言，谈我心中事”，让媒体
提意见建议，开门办活动。

媒体提问持续一个半小时
左右。在提问环节，包括本报记
者在内的多家媒体就群众路线
教育实践活动、市中区自选动
作、教育、医疗、养老以及重点
项目、楼宇经济进展情况、金融
商务区的建设进展情况一一提
问，区委书记朱红方、区长王勤
光及其他区领导对相关问题一
一作了解答。

记者从市中区了解到，这
种形式的媒体见面会在市中区

尚属首次，在区县层级政府中
也是头一回。市中区宣传部相
关负责人介绍：“政府主要领导
与媒体面对面交流，回答记者
提问，开门办活动，这是真真正
正的群众路线教育实践活动，
让媒体提意见和建议，使得我
们的工作更接地气，这是我们
举行活动的主要考虑。”该负责
人说：“下一步，我们将阶段性
地举行类似的见面会，争取实
现这种形式的常态化。”

见习记者 李文平

重点突破12个

旧村改造项目

5日，在市中区组织的媒体
见面会上，区长王勤光介绍说，
群众路线教育实践活动将突出
民生为本，今年在经济发展与
惠及民生方面要重点突破。

市中今年加快推动现代服
务业，打造楼宇经济。王勤光透
露，市中区去年创造72个亿的
财政收入，其中楼宇经济在第
三产业中占比达到80%，目前

超过5000平米的楼宇有60余
座，但与发达地区200、300座的
标准相比，差距依然很大。王勤
光说：“希望今年楼宇经济的注
册率、登记率、贡献率能提升10
到20个百分点。目前入住率是
60%，如果提升20%的话，市中
区将有五分之一的楼宇投入使
用。”目前市中区楼宇空置率达
30%，还有很大潜力。

王勤光还介绍，市中区旧
村改造也是今年城镇化建设的
重点。据介绍，市中区涉及到旧
村改造项目100个，其中城中村
46个，城间村54个，目前正在实
施且策划成熟的是20个，今年

将重点突破12个。
据了解，市中区旧村改造

主要涉及重点片区的改造；重
点工程带动改造，包括二环东
路西路南延等重点工程；大项
目带动，包括兴隆泛旅游综合
体、南北康等项目。

建设10个以上

日间照料中心

据王勤光介绍，市中区今
年计划建设10个以上日间照料
中心，还将建设区级社会福利
服务中心，项目已经启动。王勤
光说：“区里今年还将打造网上

养老院——— 信息服务平台，有
一个专门的团队为老人服务，
比如说接听电话、上门服务，有
点类似12345市民服务热线，这
个项目目前已经启动。”

教育方面，除了投入4000
多万元加强旧村改造，2013年4
月份开始启动的包括经五教育
集团在内的十大教育集团，今年
争取在全区覆盖率达到80%。王
勤光表示：“品牌学校与潜力学
校结成对子，以逐步实现集团内
部学校之间人、财、物的统一管
理和有序流动，争取使辖区的
孩子在家门口就能上名校，享
受高标准的教育资源。”

惠民措施>>

市市中中将将建建社社会会福福利利服服务务中中心心
今年还将打造网上养老院

市中区主要领导将未来一年的工作通报给媒体，请媒体监督。 本报记者 张中 摄
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